

Cuba salue à Genève le travail de l'organisation Centre Sud



Genève, 19 mai, (RHC/PL).- Anayansi Rodriguez, ambassadrice de Cuba auprès des organismes de l'ONU ayant leur siège à Genève, a salué le travail de Centre Sud, organisation intergouvernementale de pays en voie de développement.

Devant la 17e réunion du Conseil des représentants de Centre Sud, l'ambassadrice de Cuba a salué en particulier l'espace créé par cette organisation pour la réflexion et les échanges de vues sur des questions complexes telles que la politique commerciale ou l'impact du changement climatique.

Elle a d'autre part remercié Centre Sud de son appui à Cuba dans sa lutte pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93990-cuba-salue-a-geneve-le-travail-de-lorganisation-centre-sud>



Radio Habana Cuba